

クリーンセンター改修工事終了

焼却炉の火入れ式を行う

今年の五月からダイオキシン対策等の改修工事を行っていた上郡町クリーンセンターで工事が完了し、十月十八日(月)、同所

で改修後の炉に火をつける火入式が行われました。町長、町議会議長他、地元関係者らが見守る中神事が行われ、続いて町長がボイラーのスイッチを入れました。今回の改修工事では、

「バグフィルタ」という集塵装置を新たに2基設置し、将来へ向けての環境対策が講じられました。

この後、炉の調整をしながら時間をかけて徐々に火力をあげていき、以前と同じようにごみが焼却できる運びになりました。改修工事に伴い七月よりごみ焼却場を休止し、近隣市町にござ



新たに設置された
「バグフィルタ」



点火のスイッチを入れる福井町長

国保事業に永年の貢献

松田一雄さんに厚生大臣表彰

十月十九日(火)厚生省で、町内で耳鼻科を開業している松田一雄さんが厚生大臣表彰を受けられました。

松田さんは、昭和47年から平成6年まで赤穂郡医師会会长を、昭和49年から現在までの25年余りにわたり上郡町国民健康保険運営協議会委員を務められ、上郡町の医療活動と上郡町国民健康保険事業

の発展に貢献されています。また、学校医としても、町内の子ども達の健康維持増進に尽くされてきました。

温度や天気もわかるよ!!

上郡幼稚園で簡保モニュメントの除幕式

十月七日(水)上郡幼稚園で、簡易保険の還元金で設置されたソーラー時計の除幕式がありました。

式典には、上郡町教育長、上郡郵便局長ら関係者その他、上郡幼稚園児が出席し、除幕式の後、お礼に園児が歌を披露しました。ソーラー時計は時間のほか、温度や天気予報も表示され、見上げる園児たちはとても楽しもうでした。



ソーラー時計と園児のみんな

まちの小さな美術館めぐり

☆とき 11月20日(土)～23日(火)

午前10時～午後4時

☆内容 平福の集会所、公共施設に絵画・写真などを展示。

江戸時代の宿場町の面影を残すまち並みとあわせてお楽し

み下さい。

☆入場料 無料(入場整理券要)

☆お問い合わせ エジカホール
(00790-82-0595)

佐用町 第8回スピカホール音楽祭

☆とき 11月21日(日)午後1時～

☆ところ エジカホール

☆内容 アマチュア音楽家12組によるピアノ、声楽、管弦楽器などのアンサンブル他

七都物語

西播磨市町の情報満載

